

Foto: Peter Kaderli



Lok-Oldie überführt Intercity

Eine seltene Aufnahme gelang am 17. Juli 2020 dem Fotografen Peter Kaderli. An diesem Tag wurde eine (wohl defekte) Eurocity-Komposition mit der Re 460 005 von der Re 420 122 abgeschleppt, hier bei der Durchfahrt in Pratteln.

Foto: Tibert Keller



Schweizer Dieselloks in Rente

Am 22. Juni 2020 gelangten drei Diesellokomotiven des Typs Bm 4/4 nach Emmen in den Abbruch. Die Bm 4/4 18410, 18414 und 18432 wurden dabei von ihrer Abstellung in Full zum Abbruchort geführt, hier bei Waldibrücke.

Foto: Georg Trüb



SBB-Bobos als bunte Werbetreiber

Die SBB machen auf Re 420 der SBB Cargo munter Werbung für Billigtickets für verschiedene Destinationen. Dabei werden sie in unterschiedlichen Grundfarben gehalten. Hier die Re 420 160 am 9. Juli 2020 zwischen Oberwinterthur und Winterthur.